

若中附

熊本大学教育学部附属中学校

学校だより

平成30年5月9日 第2号

文責：高木

「いや、おやじ機械を利かすとは、このことだよ。」
「体調が悪くなつた生徒が、また元気になつてくれたこともつれいで、すが、こんなにも

すばらしい生徒が、この附中にいることを実感できたことも、とてもうれしい事となつました。

そんな私が總代として大役を担つことになった。できるだけうなとて配するよう先に、やら

なければならぬことをおし寄せる。手探りで進みながらも、プリントとともに、我が家のお手帳・スマートフォン等の約束事について、各御家庭で話し合つたとき、ありがとうござい

た。手探りで進みながらも、どうしたらもっとうまくクラスをまとめるのが第1に考えて、いる自分と、曲がりなりにも大役を務めようとする私と、支えてくれる友人の存在に気づく。

そして、そんな精一杯の日々が私に今までにならない充実感を与えてくれている。一步踏み出すと、が、私に新たな視界を開かせてくれたのである。

「まず一步踏み出す。そうすれば、次の一步は自然と前へ出る」行動することの大切さを教えてくれる言葉である。しかし未知の世界を前にして、足がすくむばかりの私にとって、その

利な機械ではありますか、犯罪の被害にあつ危険性ばかりではなく、依存症になり生活のリズムを乱したり、犯罪の加害者になたりする危険性もあるのです。

私は大人は、スマートフォンを買わされた責任者として、これから一年後、更に色あせた制服に袖を通す時に躊躇したのは、一年経つると何う成長していなり自分との間に隔たりを感じたからであつた。

私が成長した証だと受けられると、かわりに、勇気を出して一步踏み出したいと

上熊本駅で一年生が腹痛と吐き氣で苦しんでいますと、三年二組の今村さんと三年四組の榎本さんが学校にかけこんできました。話を聞いた村田先生（三年生主任）は、すぐに、この二人と車にのせ、上熊本駅にむかわれました。

すると、そこでは、とても苦しそうにしている本校の生徒に、二人の看護学生さんが介護をしてく

て送医へ走つて連絡にきた

けれども、その後もお世話をしてくれた二人の三年生に感謝せざるを得ません。すまうれました。私が保健室にいった

「未知に挑む」これが、私のこの一年の目標である。一步踏み出す勇気を何とか還り遡げようとする気持ちだが、たとえ失敗しても、再び前を向く力を与えてくれるのはないか。

私がから一年後、更に色あせた制服に袖を通す時に、勇気を出して一歩踏み出したいと

※ 5月9日 天気は晴れ、今日から本格的に体育大会の練習のスタートです。朝練のあと、自主的に昇降口や階段の入り口へ向かうる生徒がいました。奥にはばかり、感動しました。